

2025 Wcamp6 ワークキャンプ6 8月8日から12日 草刈り、ホール天水システム、雨樋、チョッピングブロック作成、洗面所改装他

8月8日（金）4時30分松田の家を出発。晴れ、気温27°C。

空気が澄んで須走からの富士山が、とてもハッキリとして夏山の雰囲気。道路は空いていて、快適なドライブ。忍野からの富士山は空が広くて秋空の感じで、天高く広がっています。鳥居地トンネルを抜けて河口湖方面に。新倉河口湖トンネルを通過してセブンイレブンで休憩（珈琲）



ここ7にはインドネシア人の店員が多くいて毎回変な日本語に出会う。

御坂峠を越えて、甲府市内へ (R20)バイパスは通勤ラッシュで少し車が多くなってきた。須玉からR141で清里・野辺山へ。八ヶ岳の頂上付近には、雲がかかっているが、山並みは綺麗に見えている。標高1300mの野辺山付近はコスモスが満開。9時30分佐久に到着。ユーパレット（業務スーパー）で買い物。今夜は肉が食べたいので、豚肉とキャベツを購入。小海線の小田部駅踏切で、滅多に出会えない電車に遭遇。小海線はまっすぐな線路の上をディーゼル音を響かせて進んできました。



佐久市内は32°C、10時山荘に到着、18°C晴れ、二週間ぶりの山荘はチリも無く綺麗でした。



食材と荷物を運び込んで、ホール・倉庫・キャビン木工作業小屋を開錠して、窓を開けて換気作業。

洗面所にミヤマクワガタ（小型）のご遺体が。



荷物の整理が終わってから、ログハウス前に物干場を作る。足踏みろくろように準備していた真竹（2本）を唐松に枝を固定して設置。標高が高く湿度もあるので洗濯したものは乾かないと思いますが、寝袋などは昼間の日差しでポカポカになります。

11時ごろに早めの昼食（パンとスープ）を食べて午後からは木工作業所の道具や工具の整理作業。一目で何がどこにあるか確認できるようにして、物を探すことがないように壁にかけたり、類似する工具を一箇所に集めたり、不用品を廃棄したり。

土木用の道具類は倉庫に、水道用具、雨樋などは古い倉庫にそして大工道具は木工作業小屋に保管するようになりました。



13時30分カインズ佐久平店に水道用品の買い出し。ログハウスの洗面所が子供用で水道の位置などが低く、使いにくいので使っていない流し台に脚をつけて設置する準備をします。

一万里温泉、ツルヤで買い物出し。16時40分に帰宅。

18時に早めの夕食（豚肉のソテーとサラダ+白ワイン）西に沈む太陽が場内を赤く染めています。今年の夏は35°Cを超える異常なほどの高温がつづいています。大自然のひろばは朝17°C、昼間でも24°Cですが、佐久市内は9°Cから10°C高い気温になっています。21時就寝



8月9日（土） 5時30分起床 15°C 室内21°C 曇りのち快晴 涼しい

朝食はヨーグルトとフルーツ、ほうじ茶。8時30分から作業開始。昨年から調子の悪かった「草刈機」を調整してエンジンがかかった。まずはログハウス周辺と木工作業小屋までの通路を整備。



ホール前とホールの周りを整備して、邪魔な草を除草。約一時間で燃料がなくなり、エンジンが停止。休憩してから倉庫前・焼却炉・側道上部を除草。燃料を満タンにして、10時から側道入り口部分と側道全体を除草。かなり綺麗になったので、衣類が朝露に濡れることも無くなった



曇り空で、作業は快適でしたが、草の中にいた虫がどんどん出てきて攻撃してくる。こちらは汗びっしょりなので、虫が臭いに惹きつけられてお祭り状態。左上腕部を刺されました。二日後に腕が自ばれして痒みがあり、皮膚が少し赤黒く変色。レスタミン（抗ヒスタミン）軟膏と錠剤を服用。完治には一週間ほどかかりました。12時には作業終了して、体を洗い、休憩（少し寝ると楽になります） 昼食後、室内でのんびりと読書。

16時ごろに温泉（一万里温泉）をツルヤで買い物。
18時には山荘に戻り早めの夕食、疲れたのでお寿司とカボチャの煮物、ゴーヤの酢の物そしてヨナヨナエールで乾杯。今日もよく働きました。

寒くなってきたので薪ストーブを炊いて、うとうとしていたら22時になっていました。23時就寝



8月10日（日）7時50分起床 15°C 21°C 雨
朝食はヨーグルトとほうじ茶、9時ごろから作業開始
ホールの洗面所と流し台の配管に亀裂があり、水漏れしているので交換してから、ポンプを稼働。ポンプを繋いでいるPV管とホースを止めていたる部分から少し漏水があり、ペンチで締め付けて漏水を止める。クリップをダブルにしたほうがいいかもしない。これで、ホールのトイレ、洗面所・流し台と外の蛇口が使えるようになった。



ログハウス・ホールの雨樋の掃除。建物の周囲にあるカラマツが、冬に落葉するので屋根に落ちた葉っぱが雨樋に詰まってしまう。雨樋の中にネットを入れているので水が流れなくなることはないのですが、やはり定期的のお掃除が必要です。左側のドア上部は雨樋が少し曲がっていて、通路に水が落ちてくるのでこの部分は受けの金具を二つ増設して雨樋を上部に押し上げました。

次はホールのトイレドアが重みで下に落ちて開きにくくなっています。ドアは手作りで重さ25kgほどあります。取り外してドアの下部を5mm -10mmぐらい削るので、蝶番の木ねじを慎重に外して（ねじ山をなめないように）な場



所で削ります。電動鉋を使いました。削りは上手くいったので次は取り付け作業。楔を二つ作ってドアの下に差し込み、ドアが真っ直ぐなるように調整しながら、ネジで固定します。このアイデアは成功でした。



午後からは車の通行に邪魔になっている「山桜」の枝を伐採しました。太さが100mmぐらいあり、スプーンやヘラを作るのにちょうど良いサイズです。長さは4mほどあり、細い枝でハンガーかけやネームステッキを作れます。少し削ってみたところ、とても良い匂いと素直な木肌が、グリーンウッドワークには最適な材料です。明日明後日の楽しみができました。

夕方までに洗面台の足をコンパネ(30mm)で作ってログハウスの洗面所に設置しました。ログハウスは保育園の園児用に設計されているので、洗面台が低くて顔を洗うたびに、水が床にこぼれていきました。そこで、倉庫に放置されていたキッチンのステンレス台を活用して背の高い洗い場にしました。水道と排水は次回の宿題としてこの場所を活用できる準備は整いました。

16時には作業終了して、温泉（一万里温泉）とツルヤで買い物、夕食は残り物で作ったお好み焼き。

21時就寝

8月11日（月）山の日 6時起床 17°C 24°C 曇り

朝食後（ヨーグルトとほうじ茶）9時から薪割りそしてヤマザクラを使ってホールでスプーン作り、午後からは硬くて脚を入れる穴の開けられなかった白樺にドリル



で足を固定したボウル・・を作成。

8月12日（火）6時起床 16°C 24°C はれ 10時松田に出発